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4月のロータリーレート
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クラブ方針　

★開会点鐘 ★ロータリーソング『それでこそロータリー』　

★来賓・ゲスト紹介・・・となみ観光交通株式会社　代表取締役社長　吉田　智行様

★会長の時間　　～小竹正記会長～

　毎週日曜日の夜８時と言えば「どうする家康」を見ているのですが、昨日チャンネルをひねっても何故か出てこな

い‼　よく見たら、「統一地方選挙の特別番組」をやっていました。砺波はご承知の通り、無競争でしたから、「どうす

る家康」やってほしかったな・・・と思いました。先ほど高岡の芳野中学校の前を通りましたら、校門の前が黒山の人

だかりではありませんか！　何だろうとみてみると入学式をやっていて「入学式」の看板の前で、記念写真を撮っているんです。

最近は育児休暇が浸透しているせいか、両親で参加している人たちばかりで、これでは相当順番待ちに時間がかかるな！と思

いました。今年は 10年に一回の膨大な量の花粉が飛散しているそうです。気を付けてください。さて自衛隊のヘリコプターが宮

古島で墜落しました。私は3年前にベトナムのホーチミン市から片道30分ほどヘリコプターに乗り、洋上の石油掘削プラントを見

学しましたが、今でしたら、墜落するかもしれないと考えて、冷や汗ものですね‼そういえば安全と考えられている「保津川下り」

で2人の船頭が死にましたが、100％安全なものはない！という事でしょうか？気を付ける必要がありますね。

　本屋がどんどん減っているのをご存知でしょうか？日本の自治体のうち本屋が全くない自治体が四分の一あるそうです。驚い

たのは、東京駅の近くに「八重洲ブックセンター」がありましたが先月で閉店したそうです。代わりに北海道などでは2000坪くらい

の広さに、書籍や文房具だけでなく食品スーパーも入った業態が首都圏にもオープンしているそうです。

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し
★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～

・稲垣晴彦会員より「第2回ウクライナ人道支援コンサート」のチケットを5枚頂きました。希望者は事務局までお申し出ください。

次回例会は4月17日（月）通常例会です。
★堀田信一会員より、新聞報道について

★委員会報告

・RLIパートⅢ（4/1（土）開催）出席報告 ～石﨑弘毅幹事～

　ロータリー・リーダーシップ研究会がリモートで開催されました。9：30開会式、9：40～15：20（昼食30分含）で

6時限ありました。次年度は対面開催です。

・2022－23年度補助金審査会（4/8（土）開催）出席報告　　～飯田修平地区R財団委員～

　41クラブから60件のプロジェクトが提案されいました。当クラブからも「ロータリー若者の夢を支援するプロジェ

クト」を申請しております。

・春の移動例会（5/22（月）開催）について ～舘　雅司親睦活動委員長～

　春の麗らかな季節に国宝勝興寺を訪ね、歴史を感じ親睦を深めたいと思います。会費は1人￥3000-

お弁当は堀田信一会員の潮乃美のお弁当をご用意します。地元の方の雅楽の演奏と共にお楽しみ下さい。

バスは砺波駅南口を15時に出発します。

・ロータリーの友4月号読みどころ ～木村 吉秀親睦活動委員～

　8ページからのウクライナリポートは現地ルポが生々しく、「戦場下の日常」というタイトルに相応しい内容だと感

じました。旧市街地の「まるで日常ですね」と言った後の感情の揺れ動きにはとても心が揺さぶられました。です

が、7ページの「ロータリーとは」の次のページに「ウクライナリポート」が位置しており、その繋がりが少しいやらし

く感じたのは私だけではないと思います。ロータリーの四つのテストに照らして、ロシア側からの現地レポートもぜ

ひ読んでみたいと強く思いました。

　【テレビの報道番組では視聴率の取れるニュースや政治的な意向を含んだニュースが意図的に流されるので、

全て疑って自分で考えることが大切】だと教わりました。テレビは経済活動の一つなのでそれに関しては何も思うことはありませ

んが、ロシア側のレポートが皆無な現状は少し残念に感じています。ロータリーではロシア側からのレポートも実現可能なので

は？と思って楽しみに期待します。次に気になった記事は、29ページの「15〜20t」。運河の底にある汚泥を浄化する為の「元気

ボール」についての記述です。汚泥とは異なりますが、プラごみの海洋投棄が問題で現在レジ袋の有料化が行われています。

プラごみの海洋投棄をより深く考えると、コロナ禍で普及したフェイスシールドやナイロンの垂れ幕等の今後の処理がとても気に

なります。割り箸と同じで、レジ袋は石油の廃棄成分の良い活用方法の一つだと思います。ですが、フェイスシールド等は石油
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ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!

  【4/10の例会プログラム】卓話者：吉田 智行様　依頼者：余西 一広君　



の本筋を使っており、アフターコロナでは全てゴミになる 多数受託しています。

ような気がしています。エコバッグも同じで、ブームに乗

り易い国の土壌が悪い方向に働いていると不安に感じて

います。そしてマイ箸運動の二の舞になるような気がしま

す。これも全世界に多くの同志を持つロータリーで解決し

ていかなくてはいけない大きな問題だと感じています。

　最後に57（縦8）ページの最下段、「海外医療保険には、

入っておいた方が安心と思います」。アッサリと語ってい

ますが、日本の国民皆保険制度の安心感を裏付けする

実感を含んだ深い言葉だと感じました。

4月24日 （月） チューリップ例会

⇒チューリップ例会・クラブアッセンブリー

5月1日 （月） 例会取消

5月8日 （月） 卓話：渡辺俊行⇒福山大様

5月15日 （月） 卓話（特別講師：宮窪大作様）

プログラム委員会：近江　清

5月22日 （月） 移動例会

5月29日 （月） 卓話：藤井康範

6月5日 （月） 卓話：松本行史⇒中島武司様

6月12日 （月） 卓話：林　規明⇒黒田哲人

6月19日 （月） クラブアッセンブリー「一年を振り返り」

6月26日 （月） 例会取消

 高岡万葉RC 4/21 （金）⇒地域清掃の為、時間と場所を変更

 氷見中央RC 4/21 （金）⇒早朝清掃例会

4/28 （金）⇒夜に変更

5/5 （金）⇒法定休日の為、休会

5/20 （金）⇒日にちを変更して棚田オーナー事業を行います。

5/26 （金）⇒夜間例会に変更

 氷見RC 4/27 （木）⇒例会取消

 小矢部RC 5/2 （火）⇒例会取消

 南砺RC 5/2 （火）⇒休会

5/16 （火）⇒早朝例会の為、時間と場所を変更

※卓話についてのお願い
卓話の方は、卓話のテーマ、パソコンやプロジェクター

★出席報告 ～有澤和雄親睦活動委員～ の有無、配布資料の有無等を２週間前までに、必ず

　本日の出席率　     35/47 　79.55％　　　　　　　　ご連絡下さい。
 　前々回の修正出席率　 37/46  　  80.43％ ※卓話を依頼される場合も、卓話の２週間前迄に、

★卓話の時間 卓話者の名前（ふりがな）、肩書、経歴、テーマ、パ

卓話者：となみ観光交通株式会社　 ソコン並びにプロジェクターの有無、配布資料の有無

代表取締役社長　吉田　智行様 をお知らせ下さい。また、卓話の内容を週報に掲載さ

依頼者：余西一広君 せて頂いており、週報作成を速やかに行う為、また、

「昨年6月に社長に就任され、地域の課題にも積極的に 卓話内容に恣意性や微妙なニュアンスの違いや誤謬

取り組んでいます。」 を避けるために、卓話原稿を卓話当日までにメールに

テーマ：となみ観光交通の現在地とこれからの てご提出頂きたく、ご協力の程、宜しくお願い申し上げ

　　　　 砺波市の交通について ます。頂きました原稿は、そのまま掲載させて頂き、

　となみ観光交通株式会社は、旅客自動車運送事業（タク 校正等は行いません。

シーと貸切バスを運行・デマンドタクシー、市営バスやスク 事務局　　mail:  info@tonami-rc.jp　　　

ールバス、給食の搬送など、市からの運行委託業務を　　　　　　　　Ｔel　32-2610　Ｆax　32-6478　まで

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！

4月17日（月）本日の例会

卓話者：岩原 裕子様 依頼者：舘 雅司君


